



CEEES y la Fundación CRIS contra el cáncer lanzan la campaña 'Energía para la investigación'

Madrid, 17 de septiembre de 2024.- La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) y la Fundación CRIS contra el cáncer han alcanzado un acuerdo en virtud del cual ambas organizaciones impulsarán la campaña 'Energía para la investigación', a la que desde ya pueden adherirse las estaciones de servicio agrupadas bajo el paraguas de CEEES.

La campaña, que estará operativa desde este mismo mes de septiembre, convertirá a las estaciones de servicio integradas en CEES en puntos de información acerca de la encomiable labor que realiza la Fundación CRIS contra el cáncer, que financia proyectos de investigación sobre esta enfermedad que se llevan a cabo en hospitales públicos.

Las estaciones de servicio de CEEES que participen en la campaña 'Energía para la investigación' pondrán a disposición de sus clientes piruletas promocionales. Las piruletas son dulces veganos, sin azúcar y sin gluten y además obran la magia: cada una de ellas representa una oportunidad para apoyar la investigación contra el cáncer.

"Con esta acción, pretendemos concienciar a nuestros clientes y a la sociedad en general de que la investigación es la herramienta definitiva para luchar contra el cáncer y la Fundación CRIS es el mejor exponente de esta labor", ha afirmado tras firmar el acuerdo el presidente de CEEES, Jorge de Benito. "Nuestras estaciones de servicio se caracterizan por suministrar energía para la movilidad. Gracias a la Fundación CRIS, ahora dispensaremos también energía para la investigación", ha añadido.

"Queremos que seáis el combustible para dinamizar la investigación con la participación de la sociedad civil. La investigación es supervivencia para los pacientes de cáncer. Es una enfermedad en aumento, que afecta cada vez a personas más jóvenes, y en España es la primera causa de muerte. Debemos estar más unidos que nunca, el cáncer es cosa de todos", ha afirmado por su parte ante la Asamblea General de CEEES la presidenta de la Fundación CRIS contra el cáncer, **Lola Manterola**.

Más información y entrevistas:

91 563 54 03 ceees@ceees.com www.ceees.com 685 37 67 05 prensa@criscancer.org www.criscancer.org





Sobre CEEES

La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) es una entidad nacional sin ánimo de lucro constituida hace cuarenta y cinco años con el objetivo de ser el lugar de encuentro de todos los empresarios independientes de Estaciones de Servicio.

CEEES centra su actividad en representar a sus asociados ante las distintas instituciones y organismos nacionales, autonómicos y locales, en defensa de su actividad profesional y acción común para obtener mejoras materiales, sociales y laborales para el sector y para el conjunto de la sociedad.

Sobre Fundación CRIS contra el cáncer

La Fundación CRIS contra el cáncer -Cancer Research & Innovation in Science- es una organización independiente, sin ánimo de lucro y con el objetivo de curar el cáncer a través de la investigación con el apoyo de la sociedad civil.

Tiene sede en España, Reino Unido y Francia. Actualmente, financia proyectos en 80 centros de investigación y hospitales de 16 países. En España cuenta con unidades propias de terapias y ensayos clínicos en los principales hospitales de la sanidad pública.

En sus 14 años de vida ha invertido 50 millones de euros en investigación, 39 en los últimos 5 años, gracias a las donaciones de particulares y empresas; desarrollado 492 ensayos clínicos en proyectos y Programas CRIS; puesto en marcha 149 líneas de investigación; apoyado a 303 científicos e investigadores; y contribuido a la formación de jóvenes investigadores a través de 116 tesis doctorales. Además, se han licenciado 15 patentes y hay 7 en proceso. Globalmente, los pacientes beneficiados directamente en los ensayos clínicos apoyados por CRIS suman más de 8.350, y los avances en investigación contra el cáncer beneficiarán a millones de potenciales pacientes.